
 

 

 

Anfrage zur Stadtratssitzung am 27.09.2017  

Zukunft der Mombacher Hochbrücke 

Nachdem festgestellt wurde, dass die Mombacher Hochstraßenbrücke nur 

noch für einen begrenzten Zeitraum befahrbar ist, ergeben sich folgende 

Fragen: 

1. Wie lange wird die Brücke für PKW und LKW noch befahrbar sein?   

2. Gibt es ein Verkehrskonzept für die Zeit nach der Sperrung der Brücke? 

Wenn Ja: Wie sieht dieses aus? Auf welchen Strecken sollen die Fahrzeuge 

umgeleitet werden? 

Wenn Nein: Bis wann wird die Verwaltung ein Verkehrskonzept vorlegen?  

3. Kann die Brücke saniert werden? Wenn ja: Wie hoch wären die ungefähren 

Kosten der Sanierung und wie lange würde diese dauern? 

4. Welche Varianten gibt es für den Abbruch der Brücke? Welche Variante 

würde das anliegende bzw. direkt flächenmäßig tangierte Gewerbe am 

geringsten belasten? Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass das Verfahren 

zu wählen ist, welches die direkt tangierten Unternehmen so gering wie 

möglich belastet? Ist geplant, Abrissmaßnahmen anzuwenden, die einen 

Regelbetrieb der Unternehmen gewährleisten?  

5. Wurden Maßnahmen getroffen, um die betroffenen Betriebe zu 

informieren?  Wurden und werden die von den Baumaßnahmen an der Brücke 

betroffenen Betriebe bei der Projektplanung berücksichtigt? 

6. Wie beurteilt der Verwaltung den Vorschlag, zeitnah mit allen betroffenen 

Gewerbetreibenden ein „Hochbrückenforum“ zu veranstalten? Auf diesem 

Forum sollen den Beteiligten umfangreiche Informationen über die 

vorgesehenen Baumaßnahmen, die zukünftigen Verkehrsführungen, die 

zukünftige Nutzung und wirtschaftliche Entwicklung gegeben werden.  



7. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass die durch den Abriss 

freiwerdenden Flächen weiterhin für gewerblich Nutzung zur Verfügung 

stehen?        


